



Familia Cassolini
Misioneros D.N.M



Noticias desde el campo misionero

Iglesia de Victoria: Junto a todos los hermanos, cerramos el año 2009, con una cena familiar. El 24 de Enero realizamos un paseo a un campo cercano a la ciudad y celebramos los bautismos. Fue un hermoso tiempo de comunión donde todas las familias participaron con gran entusiasmo.

Escuela de Misiones : Tal como lo conté en el informe anterior; se realizó el viaje a la Comunidad Mapuche de Quiñenawin en la alta cordillera, donde como escuela de misiones realizamos la practica transcultural de los alumnos y además servimos a la comunidad. Fueron semanas de intenso trabajo en las cuales pasamos de 25°C a días en los cuales tuvimos nieve y lluvia. De todas maneras y pese a las inclemencias del tiempo cumplimos nuestro objetivo de dar inicio a la construcción de baños (dando el primer paso para eliminar las letrinas), instalaciones eléctricas, arreglos en las tomas de agua, evangelismo y visitación.

Escuela de Misiones en servicio comunitario Comunidad Mapuche Quiñenawin Construcción de Baños



Llegada al lugar y posterior ascenso a pie y caballo.



*Si deseas apoyarnos económicamente tenés que hacerlo así:

Por deposito bancario :

-Banco Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° 1255/7, a nombre de, Unión de las Asambleas de Dios.

-Banco Nación, Caja de Ahorro, Sucursal 0009 N° 6970142351, a nombre de, Barrafa Fernando Gustavo.

Una vez realizado el deposito (y con la boleta de deposito en mano) avisar telefónicamente al (011) 4958-5095.

O E-mail : recibos@dnmargentina.com.ar

Aclarar que el deposito es para la familia Cassolini y los detalles del deposito para que puedan recibir de parte del DNM el recibo correspondiente.